

NOÉMIE GARNIER, UNE CHAMPIONNE DE VTT DANS VOTRE DÉCATHLON

Elle aura 20 ans cette année. Elle est vice-championne de France Cadette et a terminé 2ème du général des Coupes de France VTT en catégorie Junior. Depuis l'été dernier, elle porte le fameux gilet bleu de chez Décathlon. Nous l'avons rencontré un samedi matin, au début d'une journée de travail. Dans ce contexte sanitaire, il est difficile financièrement pour les étudiants de s'y retrouver en raison de ce contexte sanitaire difficile, ces petits boulots leurs permettent d'arrondir les fins de mois.



Racontez-nous votre passion pour le vélo ?

Je m'entraîne entre 10h à 16h par semaine. J'ai remporté la manche de la coupe de France VTT à Jeumont en 2019 ce qui m'a notamment permis de participer la même année aux Championnats du Monde VTT à Mont Saint-Anne au Canada. J'y ai finis 17^{ème} et j'ai eu la chance de côtoyer Pauline Ferrand Prévôt, Championne du Monde de VTT durant 1 semaine. Je suis une fan de VTT mais j'aime également le cyclisme sur route, au cours de l'année je m'aligne sur des compétitions nationales avec mon Team.

Pas trop dur de cumuler études, sport et travail ?

Ce n'est pas toujours évident mais j'arrive à m'organiser. Je suis en 2^{ème} années de licence STAPS donc j'alterne entre les cours et les entraînements la semaine avec en général, le travail à Décathlon le samedi au rayon cycles. Je réalise la mise en rayon des produits, les conseils clients et le montage des vélos neufs.

Un autre sport que le vélo ?

Si je devais choisir, je dirais la course d'orientation. L'hiver j'aime bien participer par exemple au

Raid-Ox-Luna, c'est un parcours d'orientation nocturne dont l'objectif étant de trouver un maximum de balise en un temps limité. Cela se déroule en courant et principalement en forêt.

N'hésitez pas à venir la rencontrer en magasin, Noémie et toute l'équipe sera là pour bien vous conseiller ;)



© Olivier Béart - Vojo